

Mach mit!



Wir bauen eine Steinschlange für Bönningheim!

Such dir einen Stein, der etwas größer ist als deine Faust und möglichst glatt.
Jetzt malst du ihn bunt an, so wie es dir gefällt. Am besten mit wasserfester Farbe.

Du kannst deinen Stein auch bunt mit wasserfesten Materialien bekleben und gestalten.
Lass deiner Fantasie freien Lauf :-)

Schreibe mit einem Edding deinen Vornamen und deine Klasse/ Kindergarten drauf.

Wenn du das hast, nimmst du deinen Stein und gehst zur Schule.

Ich liege zwischen Schillerschule und dem Fußweg beim Parkplatz unter der
Feuertreppe. Hier findest du den Schlangenkopf. Vielleicht sind schon ein paar Steine als
Körper drangebaut.?

Baue dort mit deinem Stein den Schlangenkörper weiter.

Mal sehen wie lang unsere Schlange werden kann!
Lass sie wachsen und schau doch ab und zu mal bei ihr vorbei
um zu sehen was neu dazugekommen ist. :-)

Dies ist ein kleines Zeichen für unseren Zusammenhalt.

Wir hoffen, dass wir uns alle bald wieder sehen dürfen! :-)

Die Idee hatte die Schulsozialarbeiterin der Grundschule Frau Schreyer.
Bei Fragen : nora.schreyer@djhn.de

